

Jahresprogramm 2025 der Rad- und Wanderabteilung des SC Altenmünster



Wiederkehrende Termine

April bis September: Jeden Donnerstag ab 17 Uhr (erstmalig am 17. April) Radtouren ab Altenmünster (Treffpunkt Sportheim) durch die Region. Erste Fahrt durch alle 9 Ortsteile der Gemeinde Altenmünster (wie in den Vorjahren).

Oktober bis März: Dreimal pro Monat am Donnerstag ab 18.15 Uhr Seniorengymnastik in der Turnhalle. Auftakt ist am 16. Oktober 2025. Einmal im Monat Nachmittagswanderung.

Sondertermine

Donnerstag, 17. April: (Gründonnerstag)

Auftakttradeln 2025 mit Tour durch alle 9 Ortsteile der Gemeinde Altenmünster. Start ist um 17 Uhr am Sportheim am Hennhofer Weg.

Mittwoch, 14. Mai:

Tages-Radtour rund um den Grünten im Allgäu mit Start und Ziel in Oy-Mittelberg.

Abfahrt in Altenmünster um 8 Uhr mit Privat-Pkw am Sportheim. Wir radeln vorbei an einigen Seen mit glasklarem Wasser, an saftigen Wiesen und sich majestätisch erhebenden Bergen.

Sonntag oder Montag, 22./23. Juni, bis Donnerstag/Freitag, 26./27. Juni:

Fünf-Tages-Tour (4 Übernachtungen) im Chiemgau mit täglichen Sternfahrten von einem Hotel am Chiemsee aus in die malerische Alpenregion in Oberbayern und ins benachbarte Österreich. Anreise mit Privat-Pkw. Anfahrtszeit ca. 2,5 Stunden.



Mittwoch, 16. Juli:

Tages-Radtour von Landsberg zum Ammersee und zurück. Start und Ziel in Landsberg. Abfahrt in Altenmünster mit Privat-Pkw um 8.30 Uhr am Sportheim.

Freitag, 15. August (Mariä Himmelfahrt):

Radtour durch München. Abfahrt um 8 Uhr mit Privat-Pkw am Sportheim Altenmünster. Tourleiter ist unser München-Kenner Gerhard Ram.

Mittwoch 10. September:

Tages-Radtour zu 4 verschiedenen Denzel-Kapellen in den Landkreisen Dillingen und Donau-Ries. Start und Ziel am Sportgelände des TSV Unterthürheim. Abfahrt in Altenmünster mit Privat-Pkw um 9 Uhr am Sportheim. Abschließende Einkehr im Biergarten „Bäldleschwaige“.

Mittwoch, 8. Oktober:

Städtereise nach Heidelberg Wir fahren entweder mit der Bahn oder mit 2 Kleintransportern (je nach Teilnehmerzahl) und starten in Altenmünster um 7.30 Uhr am Sportheim. Zu den beliebtesten Sehenswürdigkeiten dieser schönen Stadt zählen das Heidelberger Schloss, der Königsstuhl, der Kornmarkt und die Fußgängerzone mit der Alten Brücke über den Neckar. Und es gibt einen berühmten Schlager aus den 1960er-Jahren über diese Stadt : „*Memories of Heidelberg*“ von Peggy March.



Ferner geplant:

Kleine Wanderung rund um Höchstädt mit Führung im dortigen Schloss. Und: Besuch eines Obstgartens mit Schapps Brennerei in Ustersbach. Marianne Federle bemüht sich um Termine, die rechtzeitig bekanntgegeben werden.

November:

Saisonabschluss mit Wanderung, Rückschau und Ausblick. Genauer Termin steht noch nicht fest, wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Weitere Infos im Internet unter: www.sc-altenmuenster.com

oder per Mail bei Abteilungsleiter Günther Herdin unter: g-herdin@t-online.de

Weisheiten von Radfahrern auf einen Blick

„Die Freiheit beginnt dort, wo der Asphalt endet.“

„Ein Tag ohne Radfahren ist wie ein Himmel ohne Sterne.“

„Der Radweg ist nicht nur ein Ort, er ist ein Gefühl.“

"Radfahren ist wie das Leben selbst - es geht immer weiter, egal wie steil der Anstieg ist."

"Die schönsten Aussichten genießt man nur vom Sattel eines Fahrrads."

"Wer das Radfahren liebt, der kennt keine Grenzen, nur Horizonte."

"Ein Fahrrad ist mehr als nur ein Fortbewegungsmittel, es ist ein Flügel der Freiheit."

"Radfahren ist die schönste Art, die Natur zu umarmen."

"Das Fahrrad ist der Schlüssel zu neuen Welten und unentdeckten Pfaden."

"Wer radelt, der lebt - und wer lebt, der radelt."

"Radfahren ist wie ein Tanz mit der Natur."

"Ein Fahrrad ist kein Fahrzeug, es ist ein Lebensgefühl."

"Das Leben ist wie Radfahren - um das Gleichgewicht zu halten, muss man in Bewegung bleiben."

Diese Sprüche sind mehr als nur Worte. Sie sind ein Ausdruck der Leidenschaft und der Liebe zum Radfahren, die uns alle verbindet. Sie sind ein Spiegelbild der Freiheit und der Abenteuerlust, die das Radfahren so besonders machen. Mögen sie euch auf all euren Wegen begleiten und inspirieren.